

Pressemitteilung  
11.Oktober 2016

## nach der expo ist vor der expo Weiterer Aufschwung im Bereich Hospitality Investment



Zwei prosperierende Unternehmen trafen sich um weiter den Erfolgskurs zu steuern. Hirotani Projekt GmbH und Meininger Hotels haben einen Pachtvertrag für 20 Jahre unterzeichnet für die gefragte Destination Heidelberg. Das von Hirotani Projekt entwickelte Hotelprojekt ist für den Hotelbetreiber Meininger hinsichtlich der Standortes und des Produktes geradezu prädestiniert .

Altwürdige und traditionelle Städte, darunter auch Heidelberg sind im Wandel. Ein ebenfalls von Hirotani Projekt entwickeltes Hotelprojekt Star Inn Premium und Boardinghouse direkt nebenan wird gebaut. Die Abrissarbeiten der Bestandsgebäude wurden abgeschlossen.

Meininger Hotels verfolgt konsequent ihre Strategie und definiert ihre Produkte zwar flexibel aber in intelligenter Weise im Budget-Bereich "hochwertig".

Hirotani Projekt erwarb das Grundstück bereits und stellt nunmehr den Bauantrag für das abgestimmte Konzept.



### fact & figure

Grundstück:	ca. 1.914 m <sup>2</sup>
BGF:	ca. 3.000 m <sup>2</sup>
Hotel:	Meininger
Zimmeranzahl:	ca. 100

### Ansprechpartnerin:

Hirotani Projektgesellschaft mbH  
Frau Hirotani-Brendel  
hirotani@hirotani.de  
www.hirotani-projekt.de